

病気を治すだけでなく、患者さんの心も癒す

くまちゃん通信



2022.1

Vol. 33

URL <http://ookuma.or.jp/ookuma/>

医療法人
朗源会

大隈病院



謹賀新年

令和四年



明けましておめでとうございます

医療法人朗源会 大隈病院 会長 大隈 義彦

新年おめでとうございます。2年に亘る新型コロナ禍に世界中が大混乱に陥ってしまいました。当院とて、その惨禍の影響から逃れることが出来ず、苦労の年月でした。コロナの患者さんへの対応、一般の傷病患者さんの感染からの保護、更には、ワクチン注射の予防活動等、対応に大奮でした。お陰様で当院スタッフの頑張り、院内クラスターを起こすこともなく無事に外来・入院患者さんを守ることが出来ましたし、コロナ患者さんにも適切な処置を講じることが出来ました。これも一重に物心両面から応援して下さいました近隣住民の皆さん、不自由を耐えて頂きました患者さん、関連医療機関、保健所等行政、尼崎商工会議所の方々のご指導の賜物と感謝致します。今年こそは新型コロナ禍の猛威から脱出して元の平和な世の中になります様、皆さんと共に祈るばかりでございます。

謹んで新年のご挨拶を申し上げます

医療法人朗源会 大隈病院 理事長 大隈 健英

明けましておめでとうございます。新型コロナ感染症との闘いが3年目を迎える2022年が始まりました。2020年の年初にこれほど長く煩わされると誰が予想したでしょうか。それでも緩徐にはありますが人間の英知は感染を封じ込めようとしています。この感染症との闘いはきっと歴史の教科書に残るほどの大きな出来事でしょう。私共含めた世界の医療従事者はこの危機に治療の程度の違いはあれ全身全霊で立ち向かいました。初めての経験もたくさん、例えるなら闇夜を照らす灯さえない大変心細い毎日でした。それでもこの道のプロとして患者さんを置いて逃げるわけにはいきません。私は、医療法人の代表として多くの制限とあらゆる危機のなか病院運営を行ってまいりましたが、この危機と一緒に立ち向かってくれた仲間がいました。それら職員、そのご家族に大きな誇りと感謝を抱いて止みません。一方で当院を利用される患者さん、そのご家族の方、出入り業者の方には大変なご不自由、ご迷惑とご苦労を強いてしまったこと、誠に申し訳ございませんでした。皆さんのご協力のおかげをもちまして、この2年間当院では一度のクラスターを発生することなく診療を続けることができました。2021年には2回のワクチン接種を行い、新型コロナウイルスは減少の一途を辿りました。本年早々には3度目のワクチン接種を行う予定です。これによりほぼ終息に向かうことが予想されます。いずれインフルエンザ並みの感染症となり下がることでしょう。皆さん、もうしばらくの辛抱です。この新しい年がこのウイルス終息になりますよう祈りながら一緒に頑張ってください。今年もよろしく願い申し上げます。



安心・安全な継続医療を目指して

～スキルアップのために 院外講師を招いた勉強会の開催～

医療法人朗源会 大隈病院 病院長 齋田 宏



超高齢社会を迎え、現在、患者さんが住み慣れた地域で、安心して医療やリハビリを受け続けられるように、公的大病院と地域民間病院による医療連携の促進が求められています。大隈病院でも、自宅でのADL(日常生活動作)向上を図るため、他病院にて手術などの大変な治療を受けられた患者さんの継続治療を積極的に受け入れています。安心・安全な医療を当院で継続するためには、常に、我々自身の医療知識や技術の向上と維持に努めなければなりません。そのために、当院では院外から講師を招き、院内での勉強会を企画開催しており、先日(11月15日)も、県立尼崎総合医療センター 整形外科 猪坂直義 医師をお招きし「肩関節の手術について」のテーマでご講演いただきました。当院は、「常に医療技術の向上を図りながら、いつまでも患者さんと寄り添える病院でありたい」と考えています。



4階病棟 クラーク
山崎 三佳子

患者さんとの積極的な コミュニケーション作りを心がけています!!



職員から職員へつなぐ、地域へのメッセージ

レターメッセージ

入社してもうすぐ4年目になります。クラーク業務とは、医師や看護師をサポートする“縁の下の力持ち”の役割であり、時には、患者さんやそのご家族と会話することもあるので、日頃より「コミュニケーション力」が不可欠な仕事と思っています。入社した当時から、院内では、患者さんとのコミュニケーションを取るための挨拶や会話が絶えず飛び交っていて、とても雰囲気良く明るいイメージがありました。私自身も一緒に働くスタッフとともに、患者さんへの積極的な声掛けを心がけ、患者さんに「大隈病院で良かった!」と言ってもらえるような素敵な職場環境づくりを頑張りたいと思っています。

【病院仲間からのひと言】 明るく元気で笑顔が素敵な気配りができるクラークさんです。

次号予告

次号は、「2階病棟 看護補助者 佐藤 琢哉」からのメッセージです。



健診人間
ドック室

定期的に健康診断を受けましょう!

健康診断は、全身の健康状態をチェックするもので、疾患予防、疾患の早期発見・早期治療につながります。皆さんは、年に1回、必ず健康診断を受けていますか?

「健康だから問題ない」、「時間がない」、「面倒くさい」などと言って、受けておられない方も多いのではないのでしょうか。健診を受け、さまざまな検査を行うことにより、自覚していない身体の変化を知ることができます。自分の健康状態を知るためにも、定期的に健診を受けるようにしましょう。



医療法人 朗源会 大隈病院



〒660-0814 兵庫県尼崎市杭瀬本町2-17-13
TEL:06-6481-1667(代表) FAX:06-6481-1753
URL <http://ookuma.or.jp/ookuma/>

朗源会グループ ■岩崎クリニック ■大隈病院附属 歯科クリニック ■在宅事業部
■特別養護老人ホーム ほがらか苑

大隈病院

検索

基本方針

- 地域の人々に信頼される病院になります。
- 高度の医療機能を持つ かかりつけ病院になります。
- 病気を治すだけでなく、病める人の心を癒す病院になります。
- 職員が勉強し、朗らかでやりがいのある職場をつくります。